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令和７年第１回大空町教育委員会会議録 

 

開会及び閉会に関する 

事        項 

開 会 令和７年 １月１６日（木）午後４時００分 

閉 会 令和７年 １月１６日（木）午後４時２２分 

会        場 大空町役場東藻琴総合支所委員会室 

出 席 者 氏 名 関谷正樹・三浦裕幸・矢浪亜由美・山神勇二 

欠 席 委 員 氏 名 神田靖治 

教育長及び傍聴人を除 

くほか議場に出席した 

者 の 氏 名 

生涯学習課 
 
課長 平田 義和  指導主事 山田 浩 
参事 村山  修  主幹 坂本 明広 
主査 越智 朋子  主事 川畑 悠斗 

 

教育長等の報告の要旨 別紙のとおり 

議題及び議事の大要 別紙のとおり 

議題となった動議を提 

出 し た 者 の 氏 名 
なし 

質問又は討議をした者 

の氏名及びその要旨 
別紙のとおり 

議 決 事 項 別紙のとおり 

会 議 録 署 名 委 員 三浦 裕幸 ・ 矢浪 亜由美 

摘        要 
次回教育委員会会議開催予定日 

令和７年２月２０日（木）午後４時００分 
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議事日程 

 

日程第１   会議録署名委員の指名について 

 

日程第２  会期の決定について 

 

日程第３  前回会議録の承認について 

 

日程第４  事務報告 

 

日程第５  報告第１号 指定管理の指定について 

 

日程第６  議案第１号 大空町入学資金借入金利子等助成の認定について 

 

日程第７   議案第２号 大空町通級指導教室通級に係る児童生徒の認定について 

 

日程第８   その他  
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教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

平田課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただ今から、令和７年第１回大空町教育委員会会議を開会いたします。 

本日の会議は、委員５名中、４名の委員が出席されており、定足数に達し

ております。 

 

 日程第１ 

会議録署名委員の指名を行います。 

会議規則第２１条の規定により、三浦委員、矢浪委員を指名いたします。 

 

日程第２ 

会期の決定についてを議題とします。 

本委員会の会期は、本日１日限りにしたいと思います。 

ご異議ありませんか。 

  （なしの声あり） 

  「異議なし」と認めます。 

したがって、会期は本日１日限りに決定いたしました。 

 

日程第３ 

前回会議録の承認についてを議題とします。 

令和６年第１２回教育委員会会議録の承認につきましては、先に配付しました 

会議録を承認することにしたいと思います。ご異議ありませんか。 

（なしの声あり）  

異議なしと認めます。 

したがって、別紙のとおり承認することに決定いたしました。 

 

日程第４ 

教育長の「事務報告」を行います。 

  事務局に報告いたさせます。 

 

令和６年 12 月 10 日に開催されました「第 12 回教育委員会会議」以降の関谷

教育長の動向等に係る事務報告をさせていただきます。お手元の配付資料をご

覧ください。 

 

令和６年１２月１１日(水) 

12 月 17 日(火)開会の大空町議会定例会に係る課長職会議に出席されまし

た。 

１２月１３日(金) 

大空町ＰＴＡ連合会研修会が開催され、来賓として出席の上、冒頭挨拶を

されました。当日の研修会は、大空高等学校 大辻校長より、「地域とともに

主体性を育む教育 ～越境と探究～」と題して講演がありました。 

１２月１６日(月) 

今年度開催当番町の網走ブロック教育委員会協議会主催の体育担当者研修

会が東藻琴 B&G海洋センターにて開催され、冒頭、歓迎挨拶をされました。 

１２月１７日(火)～１８日(水) 

令和６年第４回大空町議会定例会に出席されました。 

12 月 17 日は、一般質問が行われ、教育委員会関係については、大泉知功 

議員、鈴木秀之 議員及び森賀祐司 議員の３名からご質問がありました。 
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大泉知功 議員からは、『全国学力テスト（全国学力・学習状況調査）結果

の課題と今後の対応について』のご質問をいただき、「大空町の児童生徒に

係る全国学力テスト結果」、「タブレット端末を活用した授業」、「規則正

しい生活リズムの指導」について、関谷教育長より答弁いたしました。 

大泉知功 議員からは、『全国学力テスト（全国学力・学習状況調査）結果

の課題と今後の対応について』のご質問をいただき、「大空町の児童生徒に

係る全国学力テスト結果」、「タブレット端末を活用した授業」、「規則正

しい生活リズムの指導」について、関谷教育長より答弁いたしました。 

鈴木秀之 議員からは、『郷土資料、文化財資料の保存活用について』のご

質問をいただき、「女満別研修会館資料室の収蔵資料の取扱い」、「資料研

究の進め方」、「研修会館施設整備と郷土資料保存施設との関係」につい

て、関谷教育長より答弁いたしました。 

森賀祐司 議員からは、『教育施設の利用について』のご質問をいただき、

「大空高等学校女満別キャンパスと豊住交流センターの今後の利活用の考え

方」について、関谷教育長より答弁いたしました。 

また、翌 18 日は、議案審議が行われ、教育委員会関係の上程議案について

は、「女満別研修会館・女満別ゲートボールセンター」の指定管理者の指

定、並びに、高等学校費の「大空高等学校交流拠点施設給湯設備増設工事

（2,338 千円）」及び保健体育費の「体育・文化振興補助金（600 千円）」

「多目的運動広場管理費（2,673千円）」の各補正予算について、原案のとお

り可決されました。 

さらに、今年度の人事院勧告に伴う会計年度職員等に係る「給与・手当

等」についても、原案のとおり可決されました。 

１２月１９日(木) 

志塾フリースクールゆめとこ（美幌町）の佐々木代表が来庁され、応対さ

れました。 

１２月２０日(金) 

令和７年度の任期付き教育職員の面接が行われました。 

１２月２３日(月) 

今年度の社会教育委員会会議が開催され、出席されました。 

当日は、委員 16 名中、9 名が出席され、「令和６年度大空町社会教育推進

計画（単年度計画）の中間報告」について、ご審議をいただきました。 

また同日は、『大空高等学校について』ＳＴＶラジオのインタビュー取材

を受けられた後、和久井 薫氏ほか関係者の方々との懇親会に参加されまし

た。 

１２月２４日(火) 

学生団体ハイスクールイノベーション（代表 ３年生横尾君）の４名の皆さ

んが、過日開催した自主イベントの収益金（19268円）を大空町へご寄附のた

めに来庁され、松川町長と共に応対されました。その時の様子は、２/１発行

の「広報おおぞら２月号」に掲載予定です。 

１２月３０日(月) 

緊急の課長職会議が開催され、出席されました。 

また同日、令和６年の仕事納め式に出席されました。 

令和７年１月６日(月) 

令和７年の仕事始め式に出席されました。 

また同日、１月の定例庁議に出席されました。 
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教育長 

 

教育長 

 

 

 

村山参事 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

１月７日(火) 

消防出初式が挙行されました。午前は女満別消防団、午後は東藻琴消防団

の出初式にそれぞれ参列されました。 

１月１０日(金) 

今年度の「ふれあいスタディ in 氷川町」の結団式に出席されました。今年

度の大空町の参加者９名が元気に女満別空港から出発されました。 

１月１２日(日) 

「令和７年はたちの集い」が議事堂文化ホールにて挙行され、出席されまし

た。 

 今年度の２０歳対象者 79名中、65名の方々が参加され、松川町長並びに、

原本議長からお祝いの言葉をいただき、今年度の成人を代表して、佐川央佑

君から誓いの言葉が述べられました。 

１月１４日(火) 

今年度の「稲城市児童交流事業」の出発式に出席されました。今年度の大

空町の参加者 19名が元気に女満別空港から出発されました。 

１月１５日(水)～１６日(木) 

15 日は、女満別地区のふれあいトーク（町政懇談会）が女満別研修会館に

て開催され、出席されました。16 日、本日となりますが、この後、農業構造

改善センターにて東藻琴地区の開催が予定されており、出席を予定していま

す。 

１月１６日(木) 

本日となりますが、大空高等学校 大辻校長が１月 19 日(日)からセーシェ

ル共和国訪問の出発挨拶ために表敬来庁され、松川町長と共に応対されまし

た。 

また同日、令和７年第１回教育委員会協議会並びに、第１回教育委員会会

議を開催させていただいております。 

 

以上、事務報告といたします。 

 

それでは、議事に入ります。 

 

 日程第５ 

  報告第１号「指定管理者の指定について」。 

  本案について事務局より説明を求めます。 

 

（事務局説明） 

説明が終わりました。この件について、質疑、ご意見等はありませんか。 

  （なしの声あり） 

ないようですので、報告第１号については終了いたします。 

 

日程第６ 

  議案第１号「大空町入学資金借入金利子等助成の認定について」を議題としま

す。 

この議案、及び議案第２号「大空町通級指導教室通級に係る児童生徒の認定に

ついて」までは、個人情報であるため、審議は非公開にしたいと思いますが、ご

異議ありませんか。 
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教育長 

 

（なしの声あり） 

「異議なし」と認めます。 

異議がありませんので、これからの議案については、非公開とすることに決定

いたしました。 

これより非公開で審議を行います。 

 

（非公開審議） 

（議案第１号は認定） 

  

日程第７ 

（非公開審議） 

（議案第２号は認定） 

 

  「非公開」審議終了 

  

 日程第８ 

「その他」です。 

委員各位からのご意見等がありましたら、お願いいたします。 

次に事務局からの報告事項等があれば、お願いいたします。 

その他の事項を終わります。 

以上、本日の日程がすべて終了しましたので 

令和７年第１回大空町教育委員会会議を閉会いたします。 

 

(午後４時２２分閉会) 

 


